投稿年月日	令和2年7月8日	投稿者	県内在住 女性
ご意見・ご提案 内 容	【マダニ】 毎年ですが、保育園など、素足にスリッパで山手や草原へ散歩へ行っています。春先から秋口まで、マダニ感染症が怖いです。先生方は熱中症対策はされてるようですが、マダニ感染症への知識はないように感じます。かみつかれていたら自分でとらずに病院へ。など、ぜひ、毎年指導や紙面でのお知らせなど行って欲しいです。いつもお世話になっている先生方なので、親からは言いにくい部分があります。特に島原半島はマダニ生息地のようですので。命を守るためにお願いします。		
回 答	長崎県感染症情報センターから「感染症発生動向調査第○週情報還元」と題しまして定期的に感染性胃腸炎やインフルエンザ等の発生状況情報提供がございます。その中で、春から秋にかけてはマダニ類の活発な活動時期となるため、野外活動の注意喚起が掲載されており、これらの情報を本市から市内の各保育所・認定こども園へ周知し、また7月発行の広報紙へも掲載して啓発を行っているところです。 今後も引き続き、感染症予防対策については、保育所等への周知を図ってまいります。 貴重なご意見をありがとうございました。		
担当課 健康づくり課・こども未来課		ども未来課	